



(PES, 17/12/2012) “Solo queremos cambiar el mundo. ¿Te apuntas?”, reza el lema de la Fundación ÁBSIDE (Agencia Bautista para la Solidaridad Internacional y el Desarrollo). Esta entidad de la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE), que tiene como presidente de honor al presidente **Jimmy Carter** y dirige el pastor bautista **Daniel Banyuls**, celebró recientemente su primer Foro Social en Sabadell. Al término del mismo, hace público un Manifiesto en el que denuncia “la injusticia que se vive con la actual crisis económica, ya que se dedican más esfuerzos en salvar a los mercados que no a las personas”.

“Como entidad cristiana evangélica”, proclama ÁBSIDE, “creemos que la figura de Jesús debe estar, precisamente, al lado de los más pobres”. Dicho y hecho, este es el Manifiesto:

.....

Manifiesto Final del ‘Foro Social 2012’ de la Fundación ÁBSIDE:

Las premisas de este Manifiesto son:

PRIMERO

Asumimos, sin olvidar lo realizado, nuestra responsabilidad en medio de esta despiadada crisis que nos afecta y exige mayor grado de sensibilidad, acción y compromiso ante una situación que reclama ojos dolidos para ver, conciencia sensible para comprender y voluntad inquebrantable para cambiar el mundo.

SEGUNDO

Denunciamos que la actual situación de crisis económica que tiene su origen en un modelo social injusto que, desde la más absoluta ausencia de principios éticos, ha llevado al enriquecimiento ilícito y vergonzoso de entidades financieras, empresas transaccionales y políticos corruptos, provocando desigualdades inhumanas.

TERCERO

Constatamos que seguir en esa dirección sólo está trayendo agravamiento de las desigualdades sociales, morales y económicas de los segmentos más pobres y desprotegidos de nuestra sociedad. Los recortes en sanidad, educación y servicios sociales, así como el brutal aumento del desempleo, no hacen más que constatar el empobrecimiento rápido y progresivo de las capas medias y bajas de nuestra sociedad hasta extremos insoportables.

CUARTO

Expresamos nuestra más absoluta repulsa a continuar siendo rehenes de los mercados y del capitalismo salvaje que, de manera impune, ignora y pisotea los derechos y las necesidades de los más pobres y desposeídos.

QUINTO

Creemos que es posible transformar el mundo renovando nuestro compromiso con el seguimiento de Jesús de Nazaret quien nos impulsa a dignificar a la persona y su medio en igualdad, amor y justicia.

Sabadell, 30 de noviembre al 2 de diciembre.

www.abside.org

www.facebook.com/FundacionAbside

Fuente: Periodistas-es.org / Manuel López